
Auf Frage aus Reihen der Einwohner wird verwaltungsseitig erklärt, dass der hinter dem 
Hermann-Weber-Bad liegende Weg im Zuge der Einbeziehung des Areals in den Bad-Bereich 
eingezogen wird. 
 
Weitere Fragen ergeben sich nicht. 


